
様式１(第 6 条関係) 

報  告  書 
 ( 布施 賢司 班) 

開 催 日 時 平成 28 年 5 月 14 日（土）10:00～11:30 

開 催 場 所 国府公民館 

出 席 議 員 

 

司会者 布施 賢司 

報告者 野藤 薫 

記録者 西村 健 

 森谷 公昭、牛尾 昭 

参 加 人 数 ４人 

主な要望・提言等 

【３月定例会に関する質疑】 

・28 年度予算で給水車の購入として 1,500 万円あがってい

るのは、今回の（寒波による凍結・漏水・断水の）反省に

もとづくものか。  

【その他の質疑・意見】 

・瀬戸ヶ島埋立地活用事業で温泉施設をつくると聞いてい

るが、以前、スケート場付近で取得した泉源の現時点での

活用の考え方について聞く。 

・下府地区の通学路は、踏切と国道９号を横断しなければ

ならず危険である。今年度、特別な措置をしないのなら、

交通指導員を配置してもらいたい。 

・災害時の避難路として、雇用促進住宅からゴルフ場に向

けて道路建設について検討願いたい。 

・下府町５町内の貯水槽がある地域の下水道整備について

配慮していただきたい。あわせて、貯水槽の耐震性および

損壊した場合の補償の有無について回答願いたい。 

・「ＢＵＹ浜田運動」は、見ても聞いても意味が分からない。

誰がネーミングしたのか。誰でもわかるネーミングにして

もらいたい。 

・議会報告会は、意見を言う場なのか、陳情の場なのか。

浜田の課題について市民と語る場だと思って参加した。 

・自治会と議会・議員との交流の場がまったくない。 

 

 

 



浜田市議会議長  西田 清久 様 

 

平成 28 年 5 月 31 日 

浜田市議会報告会規程第 9 条第１項の規定により提出します。 

    

                  布施 賢司 班 

代表者  布施 賢治               

 


